

Boletín Financoop Agosto 2022

COOPERATIVA INFORMA

¡Nuevo Producto!: Cobertura de Cesantía e Incapacidad Temporal

Ya se encuentra activo para todos los créditos de consumo en modalidad descuento por planilla un seguro con cobertura de cesantía e incapacidad temporal para beneficio de nuestros socios. Dicho producto aplica a todos los convenios vigentes y activos de la Cooperativa. En términos de cobertura para los casos de cesantía e incapacidad, tendrá una indemnización de hasta 3 cuotas mensuales del crédito.

Fondos Disponibles

A finales de julio, Financoop informó a quienes mantienen fondos disponibles para retiro, originados de pagos de depósito a plazo, cuenta de ahorro u otro tipo de origen, que pueden hacer uso de esos recursos contactándose a través del correo electrónico contacto@financoop.cl y/o por teléfono al 800835220 para coordinar la entrega de los fondos disponibles no retirados.

Somos Más

¡Dos Nuevos Convenios!

Durante el mes de agosto se habilitaron dos nuevos convenios: Convenio Público Fenats Antofagasta para atender a diferentes hospitales de la zona, y el Convenio Privado Colegio Árbol de la Vida en Chillán para profesores y administrativos del establecimiento. Con estos convenios, el potencial de cobertura es de alrededor de 1.300 nuevos socios.

ACTUALIDAD



IPC subió 1,4% en Julio

El Índice de Precios al Consumidor (IPC) anotó en julio un aumento mensual de 1,4% según informó el Instituto Nacional de Estadísticas (INE) y acumuló la mayor alza hace 28 años.

De esta forma, el IPC acumuló un alza de 13,1% a 12 meses, es decir, el mayor registro anualizado desde marzo de 1994. Esta cifra se ubicó por sobre las expectativas del mercado, quienes esperaban una variación de 1,2%-1,3%.

De acuerdo con el INE, diez de las doce divisiones que conforman la canasta del IPC aportaron incidencias positivas en la variación mensual del índice, mientras que una presentó incidencia negativa y una registró nula incidencia: "Entre las divisiones con alzas en sus precios destacaron transporte (3,4%), con 0,492 puntos porcentuales (pp.), y alimentos y bebidas no alcohólicas (1,9%), con 0,393 pp. Por su parte, la división que registró una disminución en sus precios fue vestuario y calzado (-2,7%), con -0,079 pp".

Fuente: <https://www.df.cl/economia-y-politica/macro/ipc-sube-sobre-lo-esperado-en-julio-presionado-por-alzas-en-transportes>

NUESTRA GENTE

En el equipo de Normalización y Cobranza de la Cooperativa han logrado combinar muy bien el mundo laboral con el personal: "Nos compartimos todos los momentos personales y familiares. Estamos pendientes de la vida del equipo. A pesar de que tenemos días agobiantes nos conectamos y hablamos de la vida", señaló Vinka Vargas, jefa de normalización y cobranza.

Tanto es así, que han estado 100% presentes en el proceso de salud de su compañera de trabajo, Elisa Espinoza, acompañándola de forma individual y como equipo, lo que les ha permitido fortalecer los lazos.

Tienen la particularidad que se han ido conociendo más de forma virtual que presencialmente, por las restricciones propias de la Pandemia: "Nos coordinamos virtualmente. Tenemos reuniones mensuales, al cierre y la apertura, pero también aprovechamos y hablamos de nosotros, porque la modalidad de teletrabajo es fría, pero nos esforzamos por hacer los días agradables".

Respecto del trabajo, priorizan al que está al otro lado del teléfono: "Siempre ponemos al socio primero. Es así como hemos conseguido grandes resultados como área. Pasamos de una atención fría de cobranza a una más humana y compenetrada con la realidad de los socios. Ponemos mucha empatía. Hemos ido construyendo relaciones para así lograr los objetivos de la Cooperativa".



NUESTROS SOCIOS



Ramón López Muñoz, es socio de la Cooperativa Financoop hace aproximadamente 8 años. Actualmente es el presidente de la Central Unitaria de Jubilados, Pensionados y Montepiadas de Chile, CUPEMCHI.

Siendo dirigente de la organización fue cuando conoció a la Cooperativa: "Fui delegado de Cupemchi. En una asamblea supe de la relación que se estaba activando con Financoop. Esto fue hace como unos 12 años. El presidente de ese entonces dio a conocer esto en una asamblea para favorecer a los pensionados", señaló Don Ramón.

A juicio del presidente, la experiencia y relación con Financoop ha sido mejor que con otras instituciones financieras, ya que se cultivado un espacio de respeto y cariño mutuo: "He tenido una muy buena amistad con la Cooperativa. En los bancos es una relación de dimes y diretes. Financoop la práctica no se nota la diferencia entre Financoop y Cupemchi en el sentido humano, somos iguales, apoyamos a los nuestros".

En este sentido, agregó que la organización se ha visto muy beneficiada de la alianza con Financoop: "Podimos arreglar la techumbre que estaba en malas condiciones en la sede de Santiago. Además, tratamos de apoyar a las organizaciones base de Cupemchi por medio de los fondos que tenemos en la cooperativa y otros apoyos por parte de Financoop".

TODOS Y TODAS

10 Tips de Autocuidado para administrar el estrés

A pesar de que cada persona reacciona de forma diferente al estrés, existen varias acciones que podemos realizar para administrar esta situación desde lo físico y emocional. En Financoop apoyamos y nos preocupamos por nuestros socios, por eso a continuación les entregamos 10 tips de autocuidado para afrontar el estrés y sentirse mejor con uno mismo.

1. Adoptar buenos hábitos de higiene
2. Alimentarse bien
3. Dormir lo suficiente
4. Hacer ejercicio o actividad física de forma regular
5. Mantener relaciones sociales saludables
6. Realizar actividades para mantener la calma y relajarse
7. Organizar las emociones
8. Organizar los días y sus cosas
9. Pedir ayuda y aceptar el apoyo que reciba
10. Tomarse el tiempo de hablar con la familia y/o amigos

¡SÍGUENOS!
Y ENTÉRATE DE LAS ÚLTIMAS *Novedades*

WWW.FINANCOOP.CL



Contáctanos 800 835 220 +56 9 8850 9282